
～千葉中地区担当の八木です～
地域の紹介と今年始めた事

私は東葉高速鉄道の飯山満駅の近くに住んでいます。
今年で支部役員6年目となります。

　東葉高速鉄道は全国5位以内に入るほどの高額運賃でご存じの方も多いと思います。
さて、この難しい駅名ですが読み方は「ハサマ駅」と呼びます。
近くを海老川が流れ短いながらも土手沿いの桜並木は遊歩道を優しく包み
桜の時期には屋台が出て地域の人々を楽しませてくれます。
その他にはこれと言った有名な建造物や名跡地も無く落ち着いた住宅地です。

何を始めても3日坊主の私が今年から英会話を始めました。
きっかけは毎日のマンネリ化から脱出したい思いとコロナ規制が解け海外からの
お客様を多く見かけるようになり、何かの手助けが出来ればとの漠然とした思いより
始めました。3日坊主の私が6ヶ月経過した今でも続いている事が不思議なくらいです。
声に出して反復練習しているとボケ防止にも役立っているようにも思います。
町での実践もボチボチ開始したいと思います。
今後ともよろしくお願いします。
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